

No.3

下野市立石橋中学校



校長室だより

目指す学校像

～生徒も先生も、自ら輝く学校～
「明るい学校」「温かい学校」「安心安全な学校」
平成30年6月20日（水）

発行者 坂口 修

第1回学校運営協議会が開催されました

下野市では、本年度より各学校に学校運営協議会が導入されました。今まででは、学校評議員制度というものでしたが、各学校の特色ある教育活動をより一層推進するため、「地域でどのような子どもたちを育てるのか」、「何を実現していくのか」という目標やビジョンを、保護者と地域と学校が共有し、一体となって子どもたちを育む「地域とともににある学校」へと転換していくために導入されました。

5月29日（火）に開かれた第1回学校運営協議会では、教育目標や学校経営の方針等について説明し、運営協議会の委員の方々に協議をしていただき承認を受けました。また、今後の運営協議会の活動について活発にご協議いただきました。

今後も、今まで以上に、学校運営協議会委員の方々、そして保護者の方々、地域の方々のご支援・ご協力のもと、「地域とともににある学校」づくりを展開していきたいと考えております。どうぞ宜しくお願ひします。

春季県大会

5月30日（水）～6月3日（日）平成30年度春季県大会が各会場で行われました。さすが、どの学校も各地区の代表として出場してきたチーム。思うような結果を残すことができなかった部もありました。しかし、生徒達は、最後まで諦めることなく頑張っていました。

「春季県大会」において出場された部の保護者の皆様には早朝より、また、遠方まで応援などで大変お世話になりました。ありがとうございました。生徒達は、新たな課題を見つけ夏の総体に向け、練習に取り組んでいます。どうぞ、今後ともご支援ご協力のほどよろしくお願ひいたします。尚、試合結果は以下のとおりです。

野 球	1回戦 対 真岡東 0-2 敗退	
男子バレー	1回戦 対 陽東 0-2 敗退	
バドミントン	○男子団体 2回戦 対 星ヶ丘 1-2 敗退 ○女子団体 1回戦 対 本郷 0-2 敗退 ○男子ダブルス 森山・渡辺 ベスト8 金田・遠藤 1回戦敗退	○女子ダブルス 高山・小島 2回戦敗退 渡辺・小森谷 1回戦敗退 笹崎・金田 2回戦敗退 ○女子シングルス 山口 2回戦敗退
柔 道	○男子団体 予選リーグ敗退 ○個人戦 60kg級 高山・東川 2回戦敗退 81kg級 高山 1回戦敗退	
サッカーボール	1回戦 対 真岡東 2-2 (PK 4-5) 敗退	
卓 球	○男子団体 ベスト8 ○男子個人 牧子 3回戦敗退、鈴木 2回戦敗退 内田 3回戦敗退、星野 1回戦敗退 ○女子個人 田中 2回戦敗退、鈴木 2回戦敗退、平畠 1回戦敗退	
ハンドボール	○男子 第3位 準決勝 18-19 大平南 決勝 21-15 野木	○女子 優勝 1回戦 26-18 大平南 準決勝 15-14 東陽 決勝 18-16 小山三
女子ソフトテニス	女子団体 ベスト8	個人 山内・小池 2回戦敗退 木下・老沼 ベスト8

修学旅行・職場体験・校外学習

○3年生・修学旅行

6月9日（土）～11（月）の3日間。3年生は、奈良・京都へ修学旅行に行ってきました。出発前、週間天気予報では、雨も心配されましたが、一日目の奈良は、天候にも恵まれ最高気温29度汗ばむ陽気でした。二日目は、曇り空で午後少し雨に降られた時間帯もありましたが、それぞれの班が計画した見学場所へ行くことができました。三日目は、クラス別見学をし無事三日間の行程を終了することができました。

二泊三日の修学旅行をとおして、生徒達はいろいろな方々と出会ったり、お世話になったり、そして、集団生活・集団行動の大切さを改めて実感し学んだと思います。この経験を今後の学校生活にも生かして欲しいと思います。

○2年生・職場体験

6月11日（月）～13（水）の3日間。2年生は、市内外の各事業所で職場体験を実施しました。生徒達は、職場体験をとおして、働くことの意義、働くことの大切さ、そして働くことの大変さを身をもって感じ取ってきたと思います。この職場体験を機会に一人一人が、将来どんな職業に就きたいか考えるよい機会になったと思います。

○1年生・校外学習

6月13日（水）。1年生は、江戸東京博物館とパナソニックセンター東京リスーピアへ校外学習に行ってきました。1年生も入学して2ヶ月が過ぎ、中学校生活にも慣れてきたところです。この校外学習では、普段学校生活では味わえないことをたくさん体験してきたと思います。特に、集団生活や集団行動の大切さを学んできたと思います。今後の学校生活に役立てて欲しいと思います。

第1回サイクリングロード草刈り

6月16日（土）。第1回サイクリングロード草刈り及び廃品回収を実施しました。当日は、曇り空で肌寒い天気でしたが、数多くの保護者の方々にご協力いただきありがとうございました。サイクリングロードは、腰の高さまで伸びた雑草が生い茂っていましたが、保護者の方が刈り払い機を用いて、刈っていましたお陰で、とてもすっきりした状態になりました。

PTA本部役員の方々には、当日の作業がスムーズに行われるよう前日より準備をしていただき、ありがとうございました。



運動会に向けて、いよいよ本格的な練習開始

6月30日（土）の運動会に向けて本格的な練習が、6月20日（水）から始まりました。今年の運動会総団長は島崎勝也くんです。

本校は、伝統として全校をクラス数に応じて縦割り団（今年度は3年生の7クラスに合わせて団を結成しています。）を結成し、リーダーとなって活躍する応援団員を募り、その団員がリーダーシップを発揮しながら団をまとめ、生徒自ら運動会を創り上げていくことを大切にしています。当日は、ご声援よろしくお願いします

いじめゼロ集会 5月22日(火)

集会では、生活委員会が制作したビデオを見てどのような行動をとればよいのかを話し合いました。

また、石橋中からいじめをなくすための決意文「いじめゼロ宣言」を生徒一人一人が書きました。

目指す学校像、～生徒も先生も、自ら輝く学校～を実現するために、さらに生徒一人一人が書いた決意文をいつも忘れることなく行動して欲しいと願っています。そして、今まで以上に、明るい・温かい・安心安全な学校を目指していきたいと思います。



決意文